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COMISSAO DE MEIO AMBIENTE, DEFESA DOS ANIMAIS E POLITICA 
URBANA 

Parecer de 1° turno sobre o Projeto de Lei no 47/2025 

Relate:trio 

0 Projetd de Lei n° 47/2025, que dispese sobre a obrigatoriedade de 
disponibilizacao de acesso gratuito a internet em estabelecimentos comerciais de Belo 
Horizonte, quando optarem por oferecer aos consumidores cardapio na forma digital, 
de autoria do vereador Arruda, foi previamente analisado pela Comissao de 
Legislacao e Justica, que concluiu por sua constitucionalidade, legalidade e 
regimentalidade. Cabe agora a esta comissao emitir pared& quanta ao merit° nos 
termos do art. 52 do Regimento Interno desta Casa. 

Fundamentacao 

0 presente projeto visa garantir a acessibilidade plena dos consumidores as 	• 
informacOes essenciais sobre produtps e servicos ofertados pelos estabelecimentos ' 
comerciais, especialmente restaurantes, bares e similares, que optarem pela 
utilizacao-de cardapios digitais. 0 objetivo central 6 assegurar que todos os clientes, 
incluindo idosos e pessoas corn dificuldade no uso de tecnologias ou dispositivos 
moveis, tenham acesso Wit e gratuito a Internet no momento da refeicao. 

Do ponto de vista urbanistico e social, a proposicao atende aos principios da inclusao 
digital e social, girantindo aos munidipes a efetiva igualdide de condicOes no acesso 
as inforrnacOes essenciais ao consume: A disponibilizacao obrigatoria da internet 
gratuita reduz eventuais constrangimentos ou dificuldades tecnicas enfrentadas por 
parte da populacao e valoriza a utilizacao sustentavel dos recursos digitais. 

Cu 

Nem disso, o projeto preve que os estabelecimentos mantenham ao menos uma 
versa° fisica do cardapio para clientes que preferem ou necessitam consulter uma 
versa° impressa, promovendo assim o respeito a diversidade e as diferentes 
necessidades dos consumidores. 

Em termos de impactos ambientais e urbanisticos, o projeto contribui para uma 
reducao indireta do uso de papel, ao incentivar o uso consciente de meios digitais e 
tornar mais viavel a substituicao parcial dos cardapios fisicos. Esta medida representa 
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urn avanco significativo na perspective da sustentabilidade urbane, incentivando 
preheat comerciais modernas e ambientalrnente responsaveis. 

Dessa maneira, o projeto esta pienamente alinhadp com os principios de 
sustentabilidade urbane, inclusao social e acessibilidade, nao apresentando qualquer 
impediment° tebnico ou urbanistico. 

Conclinao 

Em face do exposto, nos aspectos que compete a esta comissao examiner, 
opino pela aprovacao do Projeto de Lei no  47/2025. 

Belo Horizonte, 1 de abril de 2025. 
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